

**ATENCIÓN DE ENFERMERÍA CON PROBLEMAS  
MUSCULO ESQUELÉTICOS**

**MTRO. RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ**

**PRESENTA EL ALUMNO(A):**

**Vazquez Orantes Sherly Yoana**

**GRUPO, SEMESTRE Y MODALIDAD:**

**6to cuatrimestre "A" Lic. En Enfermería**

**Frontera Comalapa, Chiapas**

**18 de Julio, 2020**

ATENCIÓN DE ENFERMERÍA CON PROBLEMAS MUSCULO ESQUELÉTICO

Es el sistema que se ocupa del movimiento de nuestro organismo. Son huesos unidos por articulaciones, puestos en movimiento por los músculos al contraerse, gracias a los nervios y a los vasos (los nervios permiten el movimiento).

Funciones del sistema esquelético

Estructura de los huesos

Cuidados de enfermería

Atención de emergencia

Atención domiciliaria

Son

Son

Es

Sostén.  
Protección.  
Movimientos.  
Homeostasis de minerales.  
Producción de células sanguíneas.  
Almacenamiento de triglicéridos.

Los huesos se clasifican en diversos tipos según su forma. Un hueso largo (como el fémur o el húmero) consta de las siguientes partes

Estas son

Diáfisis, epífisis, metafisis, cartílago articular, periostio, cavidad medular, endostio.

\*Alivio del dolor: administrar medicación, paños calientes  
\*Cambios en la dieta: lácteos, dieta equilibrada.  
\*Hábitos higiénicos  
\*Ejercicio  
\*Disminuir la posibilidad de traumatismos.  
\*Información: cerciorarnos que hemos sido entendidos.

Ante esta responsabilidad es fundamental contar con la capacidad operativa durante y después de una contingencia o desastre lo que implica la organización técnica y administrativa de todo el personal directivo y de las diferentes disciplinas y áreas.

Para

Que exista la disposición y colaboración para contribuir a mejorar la efectividad y eficiencia en la atención de lesionados.

El tipo de asistencia o cuidados que se prestan en el domicilio de pacientes que, debido a su estado de salud o a su dificultad de movilidad, no se pueden desplazar al Centro de Salud que les corresponde.

Se indica

Generalmente cuando el paciente necesita monitorización, ajuste de fármacos, cambios de vendajes, y fisioterapia limitada.

Suele usarse

Después del alta hospitalaria (cuidado posterior al episodio agudo), aunque la hospitalización no es un prerrequisito, en particular en los ancianos, La atención domiciliaria también puede usarse en Pacientes con enfermedades que requieren varios días de atención hospitalaria por año (casos complejos), Pacientes con enfermedad estable pero con compromiso funcional grave (atención a largo plazo), A veces, en pacientes con problemas agudos o crónicos, A veces, los pacientes terminales (cuidados terminales)

